

- Wunschzettelder Frankfurter Schulen an die Stadtpolitik



Wunsch der Franz-Böhm-Schule

Neubau des Gebäudes C

Seit Jahren ist der Abriss und Neubau des Gebäudes C der Franz-Böhm-Schule geplant. Leider fehlen uns derzeit verlässliche Informationen, wann es denn nun "losgehen soll". Daher unser Wunsch

- … nach einem verlässlichen Baubeginn im Herbst 2020 mit frühzeitiger Vorabinformation (für die Stundenplanung!)
- uns ebenso vorbildlich in die Planung und Umsetzung einzubinden, wie dies beim Gebäude A erfolgt ist.

Vielen Dank sagen die Schulleitungsmitglieder der Franz-Böhm-Schule!



GPRLL



Dies ist eine Aktion der genannten Organisationen mit den Frankfurter Schulen.

